

Fecha: 09-01-2026

Medio: El Trabajo

Supl. : El Trabajo

Tipo: Noticia general

Título: Puntaje Nacional del Colegio Vedruna sueña con la mecánica y la astronomía

Pág. : 6

Cm2: 359,0

VPE: \$ 473.920

Tiraje:

2.900

Lectoría:

8.700

Favorabilidad:

No Definida

Puntaje Nacional del Colegio Vedruna sueña con la mecánica y la astronomía

Renato Neira Carvajal es ahora un exestudiante del Colegio Vedruna de San Felipe, fue Puntaje Nacional al obtener los 1.000 puntos en la Prueba de Admisión a la Educación Superior (PAES) de Matemática. El joven sanfelipeño, sueña con la ingeniería mecánica y la astronomía.

Renato comentó que se preparó durante todo el año 2025 para rendir la prueba, por lo que, al momento de revisar los resultados, la alegría fue enorme. «Muy contento cuando revisé los puntajes, la verdad no estaba tan nervioso porque según mi preparación y

las sensaciones forzaron que tuviéramos una buena educación y que sabían lo importante que para nosotros era tener buenos puntajes, así que lograr el puntaje máximo también me hizo muy feliz a mí y a mi familia», añadió el joven sanfelipeño.

Asimismo, el Puntaje Nacional de Matemática expresó que «me enfoqué en la PAES durante cuarto medio en matemáticas, gracias a mis papás y el colegio tuve una buena base. Desde chico me inculcaron que era importante conocer las matemáticas y en todas las materias».

Junto con esto, Renato Neira comentó que siempre tuvo el apoyo de su familia en todo este proceso. «Mis papás siempre se es-

También tuvo pa-

• **Renato Neira Carvajal obtuvo los 1.000 puntos en la PAES de Matemática.**—

labras para sus docentes, quienes guiaron todo este camino. «Los profesores, a veces en horas extras, nos ayudaban a subir los puntajes, lo valoro mucho porque era un trabajo de los profesores. **Glery Acevedo y Gregorio Guerra** fueron mis profesores», destacó.

Sobre su camino a seguir y lo que quiere estudiar en su etapa universitaria, Neira dijo que «todavía no he hecho la decisión cien por ciento, pero la idea



Renato Neira Carvajal obtuvo los 1.000 puntos en la PAES de Matemática.

que tengo, me gusta todo el año no dejé de hacer las cosas que me gustan, desarrollar las habilidades sociales, la música que me gusta y eso creo que es importante, porque para mí era importante que puede existir un equilibrio

Finalmente, el exestudiante del Colegio Vedruna expresó que «tampoco dejé de hacer cosas que me gustaban, mis papás me decían que no tenía que ser una presión para mí, a través de

la PAES. No hay que dejar cosas de lado, se puede hacer un equilibrio, un balance y no terminar tan estresado o ansioso con la PAES», cerró.